



Valentinstag am Dienstag

Der Tag des Valentinus ist diesmal wirklich ein Dienstag. Herr und Frau Österreicher geben für ihre Liebsten im Schnitt 55 Euro aus - in erster Linie für Blumen. Die Gärtnerei Miedl bietet allen Valentinstags-Schenkern ein erweitertes Angebot und Service für das Fest der Liebenden.

Neben dem Verkaufsschlager und der Blumenkönigin – der roten Rose – bekommt man eine Vielzahl weiterer wunderschöner Blumensträuße für die Liebste oder den Liebsten. Den Blumenstrauß kann man sich individuell zusammenstellen lassen oder aus den vorbereiteten wählen. Die Auswahl für Geschenke, Dekoartikel und Accessoires ist schier unendlich.

Besonderes Service für einen besonderen Tag:

- *Telefonisch bestellen*

Das Gartenland Miedl bietet die Möglichkeit, Sträuße telefonisch vorzubestellen und dann ohne Wartezeit im Geschäft abzuholen.

- *Durchgehend geöffnet*

Am Valentinstag, dem 14. Februar hat das [Gartenland Miedl](#) durchgehend geöffnet – von 8-12 Uhr. Zu finden: Hauptstraße 37a in Zeltweg

